
Antrag Nr. 20-F-02-0027
CDU

Betreff:

Sportpark Rheinhöhe – Planungsstand Leistungsphase 2
- Antrag der CDU-Fraktion vom 26.11.2020 zu TO I TOP 2 (20-V-86-0004 Sportpark Rheinhöhe – 
Planungsstand Leistungsphase 2)   

Antragstext:

Der Ausschuss möge daher beschließen:

1.) Der Magistrat wird aufgefordert über den Fortgang des Projekts nunmehr regelmäßig im 
Ausschuss für Freizeit und Sport zu berichten;

2.) Der Magistrat möge ein besonderes Finanzcontrolling einrichten und halbjährlich über 
Kostensteigerungen, -einhaltungen und -senkungen zu berichten;

3.) Derzeit beträgt der Betriebskostenzuschuss an mattiaqua 12.782.000 Euro. Die Kämmerei 
bzw. die Betriebsleitung werden gebeten zur nächsten Sitzung des Sportausschusses am 
25.02.2021 zu berichten, welcher insgesamt kostendeckende Betriebskostenzuschuss für 
mattiaqua bei Umsetzung des Projekts zukünftig erforderlich sein wird, sodass 
voraussichtlich keine weiteren Verlustausgleiche (z. B. durch Eigenkapitalerhöhungen in 
Form einer Kapitaleinlage) mehr notwendig sein werden.

Wiesbaden, 26.11.2020

Rainer Pfeifer
Fachsprecher 
(CDU)

Dr. Karina Strübbe
Fraktionsreferentin
(CDU)


